
出席者48名・欠席者11名・免除会員5名
有家・麻田・大山・和泉享・岸上・松山・中野昌・大西和・高岡-会員

76.8％（9/10）

岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 10月のプログラム
1 (№１)-ガバナー公式訪問

8 (№2)-会員卓話

15 (№3)-クラブフォーラム

22 (№4)-客話

29 (№5)-職場例会

∵ 他RC例会変更
坂出　9/22　休会
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お知らせ

■会長挨拶

皆さん、こんにちは。

さて、今週はシルバーウィークということでお出かけはどうでしたでしょうか？

この中讃地区にも、通常と比べると車の通行が多く、県内の人の流通はもちろんのこと

県外からの車も多く、GOTOキャンペーンの効果が出ていたようです。この休日の岡泉

さんとかよしやさんとかは、県外ナンバーオンパレードだったそうです。

ちなみに僕は小売り業なので、皆さんが休んでいる時に働いて、皆さんが働いていると

きにも働くという勤勉さを保っております。いや、保っているつもりです。

このGOTOキャンペーンですが、皆さんも御存知の通り、宿泊の３５％引きと地域クーポ

ン券１５％が付くという半額キャンペーンです。クーポン券はその旅行中に使わないとい

けないようになっています。隣の県でも使えますが、基本その場で使うという形になるの

で、実際はホテルの売店ですぐ使うか、または観光施設で使う様になると思います。

また、GOTOキャンペーンの宿泊パックで食事付きを選択すると食事も更にコミコミで割

引が入るので、一番お得かもしれません。ここ、丸亀のスーパーホテルとプラザホテル

もGOTOキャンペーンの対象ホテルになっており、山本さんが言うにはタクシーで帰るよ

りもお得かも！ということです。朝方まで飲んでしまう某先輩には無用かもしれません。
坂出東　9/30　祝賀夜間例会

善通寺　9/30→10/1夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君　天野君

<ニコニコ会計累積/￥93,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　眞鍋君　橘君　馬場君　山下君

なんとなく

　山内光君

藤井委員長お疲れ様でした。

ありがとうございました。

　岡田君

<がんばる会計累積/￥138,000>
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もGOTOキャンペーンの対象ホテルになっており、山本さんが言うにはタクシーで帰るよ

りもお得かも！ということです。朝方まで飲んでしまう某先輩には無用かもしれません。

さて、このGOTOキャンペーンは各自治体によって更にお得になっています。あんまり、

危ないところに行くのではなく四国で見てみますと香川県は、県内の対象宿泊施設に宿

泊した場合、宿泊料等の半額もしくは１人１泊あたり7,000円のいずれか少ないほうの額

を助成。ということは、最大７５％引きですね。そして、小豆島は泊まればフェリーが半額

になります。また、愛媛県は12、000円以上のGOTOキャンペーンで6000円以上の宿泊

の場合5000円負担してくれるそうです。ということは、実質1000円ですね。徳島県は、指

定ホテルで指定された宿泊コースで泊まるとGOTOキャンペーンプラス5000円の商品券

をくれます。高知県は、GOTOキャンペーンプラス交通費の補助として最大5000円くれま

す。高速道路の料金も対象になります。また、四万十方面に行くと幡多地方の5000円

クーポンがさらにもらえるそうです。車で、なおかつあまり他人と接触しないようにして、

人の少ないところに行くならば、通常の生活と変わりないので良いかもしれません。僕

的には、この四万十方面に興味ありです。さて、GOTOで行くべきか行かざるべきか、と

ても悩み時です。

■例会事業；クラブフォーラム；青少年奉仕委員会 藤井委員長

青少年奉仕は五大奉仕部門の一つであり、定款には指導力養

成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの

参加、世界平和と異文化の理解を育む交換プログラムを通じて、

青少年ならびに若者によって、好ましい変化がもたらされる事を

認識するものであると定められています。その中身には常設さ

れた以下の4つのプログラムがあります。

1.インターアクト 2.ローターアクト 3.ロータリー青少年指導者養成プログラム

4.ロータリー青少年交換

丸亀RCにおける青少年奉仕活動実績は以下のようなものがあります。

1.未来への手紙 2.少女の家（中津町）への支援 3.ロータリー杯ミニバスッケトボール

大会への協力

他のロータリークラブにおける活動実績を紹介します。

・東京新都心RC；地域小学校において地元の消防署と音楽隊の協力を得て「防災教育

と音楽の集い」を開催。

・東京王子RC；「わんぱく相撲北区大会」に協賛。 （裏へ続く）

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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「手話」についてお話させていただきます。

ここ最近、コロナ関連をはじめとして、首相や地方自治体の首長の会見に手話

通訳者が横に付いていることを見る機会が増えました。手話通訳者とは「聴覚、

言語機能または音声機能の障害のため、音声言語により意思疎通を図ること

に支障がある身体障害者とその他との間の意思疎通の確立に必要とされる手

話通訳を行う者」と省令に定められており、手話通訳技能認定試験に合格した

後、「社会福祉法人聴力障害者情報文化センター」に登録することが必要です。

無資格者でも手話通訳をすることは可能ですが、公的な場所では担当すること

ができません。手話通訳登録者数は全国で3,830名、香川県の登録人数は25

名という状況です。手話の特徴は、世界共通ではなく、日本とアメリカでは全く

別物です。日本手話は日本語と文法が異なり、ほかの言語と同様に複雑な言

語構造を有しています。手だけではなく、眉の動きや目線などの動きが文法上

重要な機能を果たしています。学術的な話題でも、手話で会話をすることがで

きます。手話はまさに言語なのです。

手話言語条例が全国362の自治体にて施行されています。県内では高松市・

さぬき市・観音寺市・三豊市に施行されており、残念ながら丸亀市はまだのよう

です。

コロナ禍における手話通訳はマスクを着用すべきか？手話は手の動きと同時

に表情や口の動きも文法として重要であり、口元の見えないマスクが「聴覚障害

者への情報伝達のバリア」に繋がることもあります。よってあらゆる場面におい

てマスクが着用できないことから新型コロナへの感染リスクが高まり、特に病院

等医療現場での通訳の場合には、更に感染リスクが高まることとなります。また、

手話通訳士が聴覚障害者や医療従事者へ感染を広げてしまう可能性もありま

す。現状の課題としては、専門職であるがゆえに、難関で人材不足、健康上の問

題、待遇面で厳しい状況、リアルタイムにテキスト変換できる技術との棲み分けな

どが指摘されています。今後もしかしたら、世界共通語である英語だけでなく、国

際手話も大切になってくるかもしれません。手話通訳士の方がロータリークラブの

題、待遇面で厳しい状況、リアルタイムにテキスト変換できる技術との棲み分けな

どが指摘されています。今後もしかしたら、世界共通語である英語だけでなく、国

際手話も大切になってくるかもしれません。手話通訳士の方がロータリークラブの

メンバーに加わるかもしれません。丸亀RCにおける奉仕活動に、聴覚障害者や手

話通訳士に対する支援も加わるかもしれません。

最後に、今後どんな相手にも、心のバリアフリー化を忘れないでいただきたいです。


